

Polsek Sedong Patroli Malam, Jaga Kamtibmas

Panji Rahitno - CIREBON.TELISIKFAKTA.COM

Feb 5, 2026 - 10:22



Sedong - Guna mendukung Program *Quick Wins Presisi Polri*, Polsek Sedong secara intensif melaksanakan kegiatan Optimalisasi Pelayanan Publik yang difokuskan pada Patroli Antisipasi 365 (Curat, Curas, dan Curanmor) pada jam-jam rawan. Langkah proaktif ini merupakan bagian dari upaya pencegahan tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Sedong.

Kegiatan patroli ini dilaksanakan secara rutin pada malam hari hingga dini hari. Berlokasi strategis di sekitar Balai Desa Sedong Lor, Kecamatan Sedong,

Kabupaten Cirebon, patroli malam ini bertujuan krusial untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang aman serta kondusif. Lebih dari itu, kehadiran petugas diharapkan mampu memberikan rasa aman yang maksimal bagi seluruh lapisan masyarakat, terutama pada periode waktu yang kerap diidentifikasi sebagai jam-jam rawan tindak kejahatan.

Dalam pelaksanaan patroli, personel Polsek Sedong yang bertugas, yakni **Aiptu Suherman** dan **Briptu Yoggi**, secara cermat melakukan pemantauan situasi di area yang telah ditentukan. Fokus utama mereka adalah mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas serta memastikan tidak adanya aktivitas mencurigakan yang berpotensi menimbulkan kerawanan di tengah masyarakat.

Hasil dari pelaksanaan patroli tersebut secara keseluruhan menunjukkan bahwa situasi wilayah hukum Polsek Sedong dalam keadaan aman, tertib, dan kondusif. Diharapkan, kehadiran aparat kepolisian di lapangan tidak hanya berfungsi sebagai pencegah niat dan kesempatan bagi para pelaku kejahatan, tetapi juga secara signifikan meningkatkan tingkat kepercayaan masyarakat terhadap peran aktif Polri dalam menjaga dan memelihara keamanan.

Menanggapi kegiatan ini, **Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S. I. K, SH, MH.** melalui **Kapolsek Sedong AKP Usman, SH**, menegaskan bahwa tugas utama Polri adalah menjaga dan menciptakan situasi yang kondusif. Oleh karena itu, kegiatan patroli, baik pada siang maupun malam hari, merupakan sebuah kewajiban yang tak terpisahkan dari upaya pencegahan kejahatan dan penciptaan kondisi masyarakat yang aman dan tertib.